

561-1

HECTOR ROLLA NEGRETE
Periodista REG: 887.
☎ 223 90 14 • 496824
Santiago - Chile

PRENSA • RADIO •
TELEVISION • RR.PP

FORTIN

MAPOCHO

18-12-90



Un aspecto de la ceremonia en que se dieron a conocer los premios que hoy entrega el Serpaj

Servicio de Paz y Justicia, Serpaj, hoy

Premian a luchadores por derechos humanos

Por su aporte a la lucha por la dignidad y el respeto a los derechos humanos, el Serpaj, Servicio de Paz y Justicia, entregará hoy en acto solemne la distinción Oscar Arnulfo Romero a cinco destacadas personalidades y/o instituciones que representan diversos sectores de la sociedad chilena, entre ellos al diputado Andrés Aylwin.

En conferencia de prensa celebrada ayer en Serpaj, Omar Williams, máximo dirigente de esa organización, dio a conocer la lista de galardonados con la referida distinción, la cual incluye a la Coordinadora Metropolitana de Ollas Comunes, la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos de Iquique, la revista *Pastoral Popular* y el conjunto musical Illapu.

ANDRES AYLWIN

Al referirse a la distinción que le será otorgada, Andrés Aylwin dijo que la recibirá "con una profunda emoción y gratitud". Añadió que para él una de las cosas más hermosas en la vida de un hombre es luchar por la dignidad de otro ser humano, "concretamente por aquellos a quienes se les negó su derecho integral como tal".

Cabe recalcar que el diputado Andrés Aylwin durante toda la dictadura estuvo vinculado a la lucha por el respeto a los derechos humanos, labor en torno a la cual continúa movilizándose, tras la búsqueda de la verdad y la justicia.

OTROS PREMIOS

Las entidades que recibirán este año la distinción Oscar Arnulfo Romero fueron elegidas por su alto nivel de organización en la lucha por la sobrevivencia humana y búsqueda de la verdad de lo acontecido durante la dictadura, precisó el dirigente de Serpaj. Indicó que el premio al conjunto musical Illapu se le concede por su aporte a la cultura popular y las letras de sus canciones que resaltan los valores humanos del pueblo chileno.

Serpaj, que cumple también su décimotercer aniversario, instituyó la distinción Oscar Arnulfo Romero en honor a aquellas personas e instituciones que —tal como lo hicieron el asesinado sacerdote salvadoreño— lucharon en forma no violenta por la verdad y la justicia.